

1. Kreisklasse Gruppe 2

TV 1861 Wallau IV : TG Hochheim II
Montag, 30.10.2023, 20:15 Uhr

Pohl und Horstmann bleiben gegen die TG Hochheim II ungeschlagen

Im Spiel der 1. Kreisklasse Gruppe 2 traf der TV 1861 Wallau IV am Montag, den 30. Oktober im 5. Saisonspiel auf die TG Hochheim II. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 26:13 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Pohl und Horstmann. Erstaunlich war, dass der TV 1861 Wallau IV diese Partie mit einem und die TG Hochheim II mit einem Ersatzspieler bestritt.

Los ging es mit den Doppeln. Beim 3:0-Erfolg gelang es Yau / Pohl die Gastspieler Höll / Reizlein in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Völlig ungefährdet war danach der Sieg von Kirbisch / Horstmann gegen Zelcs / Hofmann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 8:11, 13:11, 11:7 nicht verloren. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Auf verlorenem Posten stand Hoi-Tik Yau in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Reinhard Höll, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Deutlich nach Sätzen war indes die Drei-Satz-Pleite von Michael Kirbisch gegen Walter Zelcs, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Anschließend ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Es dauerte eine Weile, bis Christoph Horstmann sein 3:2 gegen André Reizlein unter Dach und Fach hatte. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Matthias Hofmann zunächst nicht gut aus, so gewann Udo Pohl im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:1. 12:10, 10:12, 12:14, 11:8, 8:11 hieß es hingegen am Schluss, als Hoi-Tik Yau und Walter Zelcs am Tisch die Schläger kreuzten. Damit hat Yau nun ein 6:2 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Mit nur einem Satzverlust ging nachfolgend Michael Kirbisch gegen Reinhard Höll durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Nicht einen Satzgewinn überließ Christoph Horstmann seinem Gegner Matthias Hofmann beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 2:0 (Horstmann) und 3:5 (Hofmann). Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Udo Pohl war in der Partie gegen André Reizlein nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TV 1861 Wallau IV die Halle.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TV 1861 Wallau IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TuS Hornau VI am 15.11.2023 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team der TG Hochheim II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 14.11.2023 gegen den TTV Eschborn-Niederhöchstadt 2021 VII erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TV 1861 Wallau IV

Doppel: Yau / Pohl 1:0, Kirbisch / Horstmann 1:0

Einzel: H. Yau 1:1, M. Kirbisch 1:1, C. Horstmann 2:0, U. Pohl 2:0

TG Hochheim II

Doppel: Höll / Reizlein 0:1, Zelcs / Hofmann 0:1

Einzel: W. Zelcs 2:0, R. Höll 0:2, M. Hofmann 0:2, A. Reizlein 0:2